



## **Eric Maham José Barraza Chacón**

Actualmente se desempeña como Jefe de la Unidad de Manejo de Documentos. Cuenta con una licenciatura en Filosofía por la Universidad Autónoma de Chihuahua. Cuenta con experiencia como investigador en el museo de la Lealtad Republicana Casa Juárez. Fue encargado de la biblioteca particular del investigador de tiempo completo de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, Jesús Vargas Valdez. Cuenta con experiencia en archivo histórico del Instituto Chihuahuense de la Cultura. Participó con la ponencia “La postmodernidad y la estética” en el XI encuentro regional de estudiantes y pasantes de filosofía.